

TOUT EN HARMONIE....

Entre Purcell ou Alain

Difficile de choisir le plus malin...

Le plus célèbre à mes yeux est Alain,

Purcell, cependant, n'en est pas loin.



Tous deux sont grands couturiers
Qui habillent sur mesure
Des noires, des croches, des césures,
Pour en faire des mélodies sublimées.

Ils donnent vie à des notes de couleurs

Qui nous touchent en plein cœur,

Nous emmènent dans les hauteurs

Et font vibrer tout un choeur.



Ils sont un peu magiciens,
Artistes ou écrivains,
Les notes, entre leurs mains,
Chantent la Vie, chantent le Bien.

Ils jouent avec les croches, les blanches, les noires,

Ils réunissent les instruments et les voix pour un soir,

Et nous font toucher la Gloire

Pleins de Bonheur et d'Espoir.

Les notes prennent vie dans leur cœur
Avant de prendre vie dans le choeur,
Elles deviennent harmonie
Pour éclater en symphonie.

THERESE MAISON - 2020

« Un grand musicien est quelqu'un qui donne, après plusieurs années de travail, ce que donne le rossignol au premier jet de son chant. »

Christian BOBIN

